



大河小だより

小川町立大河小学校
令和7年9月19日 第15号
文責 校長 宮澤 忍

～子供の豊かな成長を支え、地域とともに歩み続ける学校～

〒355-0327 比企郡小川町腰越209 Tel. 0493-72-0068

【学校教育目標】 ○ 自ら学ぶ子（知） ○ やさしい子（徳） ○ たくましい子（体）

【年間生活目標】 「あいさつを広げよう」 「健康な生活を心がけよう」

【9月の生活目標】 「きそく正しい 生活をしよう」

大河小学校の子供たちのがんばりを紹介します

1 がっきにがんばったこと

1年 ○○ ○○

ぼくは、がっこうがとってもたのしいです。大かわ小がっこうの1年生になってよかったです。なぜかというと、おともだちがいっぱいできたからです。

ぼくは、「よろしくね」のおべんきょうをして、たくさんのおともだちができました。いいべんきょうでした。

おべんきょうもよくできました。せんせいのおはなしも、いいしせいできけました。ひらがなもぜんぶよめるようになりました。さんすうのたしざんとひきざんもできるようになりました。

「おおきながぶ」のべんきょうをしました。ぼくは、おじいさんのやくになりました。かぶのたねまきがじょうずにできました。だから、あまいあまい、おおきなおおきなかぶができました。さいしょはかぶがぬけなかったけど、みんなでぬいたら、とうとう、かぶはぬけました。みんなでおおよこびをしました。おじいさんは、おばあさんにしちゅうをつくってもらいました。かぶは、あまくてとってもおいしかったよ。ともだちとげきをして、たのしかったです。

2がっきも、たのしいげきがしたいです。

1 学きをふりかえって

3年 ○○ ○○

わたしが、1学きがんばったことは、2つあります。

1つめは、理科の学習です。チョウの勉強でチョウを育てたり、よう虫の絵をかきました。チョウにくわしい先生が学校に来てくださいり、オオムラサキのことも教えていただきました。一人ずつ、さなぎをさわってみたり、チョウをにがしたりしました。とても楽しかったです。

2つめは、書写の習字です。「二」や「土」という字を書きました。たて画や横画の書き方に気を付けて書きました。わたしは、左書きですが、習字は右手で書いてみることにしました。さいしょは、上手に書けなかったけれど、練習をがんばりました。2学きは、習字を右手で書けるようになりたいです。

2学きにがんばりたいことは、学校生活です。1学きは、あいさつがみんなにあまりできなかったので、2学きは、1学きの倍の声の大きさであいさつができるようにがんばりたいです。また、1学きにそんなに話していない友だちがいたので、たくさん話せたらいいと思います。あまり話せない友だちともいっしょに遊びたいです。学習では、体育でとびばこをがんばりたいです。

がんばった1学期

5年 ○○ ○○

わたしは、1学期にがんばったことが3つあります。

1つめは、家庭科です。調理実習の内で野菜サラダを作る時、水からゆでるものと、お湯からゆでるものがありました。友達と作った手作りドレッシングをかけたサラダはおいしかったです。

2つめは、宿泊学習です。登山の時に、みんなで

「がんばれ！」

と声をかけあったり、応援したりしながら登ることができました。キャンプファイヤーは、竹沢小学校の人たちと全員でジンギスカンをおどったり、ゲームをしたりして思い出ができました。スタンプラリーでは、地図を読める友達がいたり、グループの友達を気づかう言葉が聞かれたりと、ふだん学校ではわからなかった友達のよいところをたくさん見つけることができました。1泊2日の学習で、協力を学ぶことができました。

3つめは、たてわりそうじです。わたしは4年生の時に、トイレスラウジが苦手でした。けれど5年生になって、

「トイレスラウジが上手だね」

と先生にほめてもらってとてもうれしかったです。これからもそうじがうまくなりたいです。来年はたてわりそうじなどのリーダーになるので、下級生にそうじの仕方やいろいろなことを教えてあげたいです。

2学期は、1学期で学んだことや知ったことを生かして、もっとがんばりたいです。

なお、1年 ○○ ○○さん・3年 ○○ ○○さん・5年 ○○ ○○さんの内容は、1学期の終業式に発表してくれました。紹介が遅れてしまい申し訳ございませんでした。

2学期に頑張りたいことの紹介は、少し遅くなりますが今後発行いたします。どうぞよろしくお願ひいたします。

夏休み作品展について

夏休みの間に子供たちが取り組んだ習字や絵、そして自由研究や工作などを展示しました。どれも力作ぞろいで一生懸命に取り組んだ成果がいっぱい並んでいました。

2学期の第一週に子供たちの参観する機会を設けました。子供たちにとっても「自分も作ってみたいな。」「来年は、こんなに挑戦してみたいな。」などと新たな意欲を育む時間になりました。そして、保護者の皆さん、お忙しい中「夏休み作品展」にご来校いただきありがとうございました。



充実した教育相談週間でした

9月8日（月）から9月12日（金）までの一週間、教育相談を行いました。

担任から子供たちへ夏休みのことや学校生活に関わること（学習のことや、友達のことなど）を尋ね、話を聞きました。子供たち一人一人と担任が、落ち着いて話をする貴重な機会となりました。

教育相談での話を生かして、今後も、子供たちの学校生活が充実したもとなるよう、努めていきたいと思います。また、夏休みのことや何かご心配事がございましたら、管理職または担任までご連絡ください。

